

## Mit dem FGA-Kurs auf dem Bertasee

Am Ende des Schuljahres ging es für die ausgebildeten SchulsportlehrerInnen des FGA-Kurses 10 noch auf eine Exkursion zum Bertasee nach Duisburg-Wedau.

Dort konnten die SchülerInnen neue Erfahrungen sammeln beim Wasserski- und Wakeboard-Fahren.

Nach einer kurzen Einführung wurden die Sachen gepackt und es ging zur Anlage 2.

Dort erwartete uns Kyle.  
Er bediente die Anlage,  
gab Tipps zur richtigen  
Körperhaltung...und er  
sprach nur Englisch.  
Kleiner Sprachkurs inklusiv.

Schwieriger waren da schon die  
ersten Versuche auf den  
wackligen Brettern.  
Es brauchte einige Versuche, bis  
alle den Dreh raus hatten und  
Runde um Runde fahren konnten.  
Einige versuchten sich noch auf  
dem Kneebord und dem Wakeboard...mit großem Erfolg. Leider ging die Zeit viel zu schnell  
vorbei. Aber vielleicht gibt es ja Gelegenheit für eine Wiederholung...

